
 
  

L’anno duemilaventitre il giorno 28 luglio si è riunito in seconda convocazione 

alle ore 16,30 il CDA Unpli Salerno debitamente convocato presso la sede ACI di 

Salerno.  

Sono presenti i Signori: Tommasino Elena presidente f.f,  Luigi Del Gaudio, Gerardo 

Luongo, Mario Marmo, Cosmo Di Mauro, Gerardo Luongo on line, Mario Di Polito, 

Vincenzo Cerrato presidente del Collegio dei Revisori, Antonio De Santis consigliere 

regionale, Presente il segretario incaricato Mario De Iuliis. 

La presidente f.f Elena Tommasino accertata la validità della seduta ringrazia e dichiara 

aperta la discussione passando alla trattazione del seguente ordine del giorno :   

1 Approvazione seduta precedente 

   La presidente illustra per sommi capi gli argomenti trattai nella seduta precedente. Si    

   approva. 
 

2  SCU 2022 fine servizio.  

  Il Servizio Civile Universale “Longobardi, normanni: testimonianze storico-

monumentali” si è chiuso in data 19 luglio 2023 con 79 partecipanti che hanno portato 

a termine il progetto.  

 Gli ultimi dettagli riguardano alcuni volontari che hanno segnalato la variazione 

dell’IBAN per la riscossione degli ultimi bonifici da accreditare. 

 

 



 

3)   SCU 2023 avvio servizio 27 Luglio 2023, quote volontari; determinazioni;   

      La presidente Tommasino fa presente di aver ricevuto da Unpli Campania comunicazione 

relativa a mancati versamenti  da parte di alcune sedi che beneficiano del SCU. Si provvederà 

all’invio di una comunicazione al fine di sensibilizzare queste sedi inadempienti a mettersi in 

regola evitando così discriminazioni nei confronti di chi ha regolarmente provveduto in tempi 

utili. Nel frattempo in data 27 luglio 2023 è partito il progetto del Servizio Civile Universale 

NATURA E PAESAGGIO NELLA PROVINCIA DI SALERNO Codice Progetto: 

PTCSU0026922011569NXTX. 

Ad oggi sono 79 volontari che hanno preso servizio presso 28 sedi beneficiarie del SCU. Altri 5 

volontari sono in attesa di conferma dal Dipartimento avendo accettato di sostituire altrettanti 

volontari che hanno rinunciato. Alcune sedi sono rimaste senza volontari, pur avendo versato 

le relative quote, per mancanza di domande. 

 

4) RUNTS, aggiornamento/adeguamento tramite Myunpli  

    La presidente Tommasino invita il segretario a relazionare sull’argomento che interviene 

riferendo della differenziazione nell’adeguamento della documentazione prevista per il RUNTS. 

Le Pro Loco appartenenti alla rete Unpli che hanno provveduto con l’inserimento tramite Myunpli 

hanno avuto il supporto sia della segreteria provinciale che di quella Nazionale. Questo ha 

consentito di correggere alcuni errati inserimenti. Ad oggi sono 33 Pro Loco la cui pratica è 

andata a buon fine, altre 3 Pro Loco sono in lavorazione e sono state informate.  

Altre 20 Pro Loco hanno provveduto all’adeguamento direttamente nella piattaforma del Runts,     

dei cui esiti come Unpli Provinciale non abbiamo riscontro. 

La Presidente suggerisce per il futuro di preferire l’utilizzo della rete Unpli messa a disposizione 

ed al tempo stesso garante in questi processi e procedure digitalizzati.  

5) Varie ed eventuali        

    Il vicepresidente Cosmo Di Mauro  comunica di essere stato contattato da 

un’Associazione “Napolijamm” che propone la possibilità di sistemazione nelle Pro 

Loco di totem digitali dotati di led per la proiezione di contenuti video e distribuzione 

infocard. La proposta è di chiedere maggiori informazioni  e dettagli per l’utilizzo del 

servizio per quanto riguarda le Pro Loco aderenti all’Unpli.  

La Presidente ha precisato per quanto riguarda le manifestazioni delle Pro Loco aderenti 

all’Unpli che l’utilizzo del logo va richiesto alla segreteria in tempi utili. Questo consente al 

Comitato Unpli Salerno di essere a conoscenza ufficialmente delle manifestazioni e delle attività 

che si svolgono sul territorio e di poter provvedere all’aggiornamento del sito web  www.unplisa.it 

http://www.unplisa.it/


e dei profili Facebook e Whatsapp Unpli Salerno senza dover ricorrere e rincorrere i social per 

l’acquisizione di tali informazioni. Da definire la questione consorzi. L’utilizzo nella promozione 

dei canali Unpli è consentito alle Pro Loco aderenti all’Unpli. Non è presente il consigliere 

D’aniello presidente del consorzio COPIS di cui si discuterà nel prossimo incontro per capire se 

c’è la volontà di richiedere il riconoscimento Unpli   

                                                        Non essendoci altro da discutere  

 

alle 17,45 si chiude la seduta.  

 

Presidente f.f. Elena Tommasino Segretario Mario De Iuliis 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 


